

藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第3号

令和3年 6月9日
津市立藤水小学校
TEL 059-228-3674

運動会 の思い出



各学年の感想を紹介します。(1年生は担任が聞き取った内容です。)

1年

六年生のはたのダンスがおもしろかったです。はたをシュッとふるところが、とてもかっこよかったです。

1年

ダンスをするのが、楽しかった。ママたちが手をふってくれたので、うれしかったです。

1年

楽しい運動会にしたいと思っていて、みんなががんばってくれたから、本当に楽しい運動会になったからうれしかったです。

1年

みんなかけこを頑張っていたから、わたしもがんばろうと思いました。



3年

うんどうかいは楽しかったです。わたしは、リレーと80m 走と南中ソーランをやりました。その日はあつかったので、南中ソーランはつかれました。リレーと80m 走はすごく楽しかったです。

2年

今日は、学校でうんどう会でした。ときょうそうをしました。1位になりたいと思ってはしったけど、4位になりました。くやしかったです。

つぎに、ダンスでした。さいしょは、すこしはずかしかったけど、と中からはずかしくなくなってきました。たのしかったです。

3年生と4年生のなん中ソーランと、5年生と6年生のフラッグを見ました。すごかったです。たのしかったから、またつぎのうんどう会がすごいたのしみです。

3年

待ちに待った運動会。運動会で80m 走とせんぱつリレーで1位をとれてよかったです。家に帰ると、「足が速かったね」や「すごかったね」とほめられてうれしかったです。運動会のダンスを見てお母さんたちに「かっこよくてすごかった」といってくれてうれしいきもちになりました。4年生の運動会がたのしみです。つぎの運動会でもがんばりたいです。

4年

今日、運動会がありました。3年生と4年生は南中ソーランをおどりました。さいしょの「かまえ！」のあとの「ハッ！」とさいごの「ヤァー！」がそろったのでうれしかったです。そして、一つ一つの動きを、ピシッときめました。80m 走は3位でした。弟は2位だったのでとてもじまんしてきました。来年は、マスクをはずしておどったり、つな引きもしたいです。

5年

わたしは、運動会で楽しみにしていたことが旗でした。なぜなら、毎日毎日たくさんの練習を積み重ねてきたからです。だから、たくさんの人に見てもらいたかったのです。けど私は、ときょう走が不安でした。なぜなら走るメンバー全員が走るのが速いのです。けど、1位になりたいという気持ちはありました。ついに私が走る時！な、なんと、わたしは1位をとることができたのです。この5年間で初めて白いひもに行くことができました。とってもうれしかったです。あと、旗は覚えてきたことのすべての力を使い切りました。今年は最高に楽しい運動会ができました！



6年

今日の運動会で心に残っていることが3つあります。

1つ目は、6年生でのかけっこです。理由は、1位になれたからです。

私はかけっこで速くなる方法を聞いていたけど、走るときにはきんちょうでわすれてしまいました。でも最後まで全力で走ったので心に残りました。2つ目は自分たちのダンスです。最後だったので心に残ったし、むずかしかったけどがんばったかいがあってよかったです。3つ目は他の学年のダンスです。

1・2年生は、初めてだったのにちゃんとおぼえられていてかわいかったです。3・4年生のダンスはとくちょうがあってかっこいいなと思いました。最後だったからとっても楽しかったです。

インターネットを介したオンラインゲームについて

オンラインゲームの特徴は、お互いが離れた場所で大人数の人とプレイができることです。しかし、そのためそこには様々な危険性が潜んでいます。例えば、

- ・ゲームをしている途中で、「死ね」「消えろ」など相手を傷つける暴言をはく
- ・ゲームが下手な子に対して、相手を低く見るなど仲間外れをする
- ・知らない人とプレイすることで、自分の個人情報をうっかり漏らしたり、誘惑などの被害にあう
- ・課金（有料）することで入手したアイテムを、お互いにやり取りする、などです。

昨年度もお願いしましたが、以下のことについて、ご家庭でも十分ご注意ください。

1. オンラインゲームであっても、相手を傷つける言葉は使わない。
2. ゲームでのアイテムのやり取りや金銭のやり取りはしない。
3. 知らない人と、個人情報につながる会話はしない。
4. ゲームの時間は、おうちの人と決めてプレイをする。



1学期の学校行事について

本年度も、海浜学習は中止とします。

全校が海岸に集まり、「密」を避けながら楯干しを行うことが現状では難しいため、PTA本部役員様と相談した結果、**今年も中止となりました。**本校の伝統行事が2年間行えないことは大変残念なことです。来年こそ行えるようみんなでコロナの終息を祈りましょう。